



Verband für Energiehandel  
Südwest-Mitte e.V.

Mitglied der UNITI  
Bundesverband mittelständischer  
Mineralölunternehmen e.V.

Verband für Energiehandel Südwest-Mitte e.V., Tullastraße 18, 68161 Mannheim

An die Ministerpräsidentinnen und  
Ministerpräsidenten der Länder  
Rheinland-Pfalz, Saarland, Baden-Württemberg,  
Thüringen und Hessen

Mannheim, 09.11.2022

## **Aufforderung zur Ergänzung des Soforthilfegesetzes um Entlastungen für Nutzer:innen von Öl- und Holzpellettheizungen**

Sehr geehrte Frau Ministerpräsidentin Rehlinger,  
sehr geehrter Herr Ministerpräsident Kretschmann,  
sehr geehrter Herr Ministerpräsident Ramelow,  
sehr geehrter Herr Ministerpräsident Rhein,  
sehr geehrte Frau Ministerpräsidentin Dreyer,

wir, der Verband für Energiehandel Südwest-Mitte e. V., fordern Sie im Hinblick auf die anstehenden Beschlüsse in Bundestag und Bundesrat zu den geplanten Entlastungen in der Energiekrise auf, die circa 20 Millionen Bürgerinnen und Bürger nicht zu vergessen, die mit Heizöl und Holzpellets heizen und die ebenfalls Preissteigerungen von über 90 Prozent infolge der Energiepreiskrise hinnehmen müssen!

Konkrete Entlastungen sind – abgesehen von unspezifischen Härtefallregeln – bisher nicht im Gesetzesentwurf enthalten, obwohl von vielen Seiten wiederholt Entsprechendes gefordert wird. Es ist unverständlich, weshalb neben Entlastungen bei Strom, Gas und Fernwärme nicht auch solche für Heizöl- und Holzpelletnutzer:innen in den Maßnahmenkatalog der Bundesregierung aufgenommen wurden.

**In Ihrer Funktion als Repräsentanten unseres Verbandsgebiets hoffen wir auf Ihre Unterstützung der Vergessenen, wenn es zur Abstimmung über den Gesetzesentwurf im Bundesrat kommt.**

1. Vorsitzender:  
Thomas Rundel  
2. Vorsitzender:  
Henrik Schäfer

Geschäftsführer:  
Dipl.-Volksw. Hans-Jürgen Funke

Tullastraße 18  
68161 Mannheim  
Telefon 0621/411095  
Telefax 0621/415222

<https://www.veh-ev.de>  
Email: [info@veh-ev.de](mailto:info@veh-ev.de)  
Amtsgericht Mannheim  
VR 1834

Commerzbank  
IBAN: DE77 6004 0071 0522 29970  
BIC: COBADEFFXXX



Verband für Energiehandel  
Südwest-Mitte e.V.

Mitglied der UNITI  
Bundesverband mittelständischer  
Mineralölunternehmen e.V.

In den vergangenen Wochen haben sich viele Mandatsträger:innen in diesem Sinne geäußert, darunter auch die Ministerpräsidenten Söder (Bayern/CSU), Wüst (Nordrhein-Westfalen/CDU) und Weil (Niedersachsen/SPD), der Fraktionschef Bartsch (Die Linke), der Wirtschaftsexperte im Nordrhein-Westfälischen Landtag Stinka (SPD), der energiepolitische Sprecher der Unionsfraktion Andreas Jung (CDU) sowie der stellv. Vorsitzender der FDP-Bundestagsfraktion Lukas Köhler (FDP). Diese Liste ist bei weitem nicht vollständig, unterstreicht allerdings unser Anliegen und die Brisanz des Themas.

Wir sind gern bereit, in lösungsorientierte Gespräche zu gehen, um gangbare Wege zur Entlastung der betroffenen Heizöl- und Holzpelletnutzer:innen zu erarbeiten. Wir sehen den Handlungsbedarf allerdings klar in der Politik.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Rundel  
1. Vorstandsvorsitzender

Hans-Jürgen Funke  
Geschäftsführer

## Über den VEH

Der Verband für Energiehandel Südwest-Mitte e. V. (VEH) vertritt die Interessen von rund 350 vorwiegend mittelständischen Mitgliedsfirmen aus dem Brennstoff- und Mineralölhandel. Die Mitgliedsunternehmen decken rund 80 Prozent des Marktvolumens aller im Verbandsgebiet (Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz, Saarland, Hessen, Thüringen) ansässigen Händler ab – dies entspricht etwa einem Drittel des gesamtdeutschen Brennstoffmarktes.